

# 新春を迎えて

## — 各会派の抱負 —

議会運営委員会を構成する会派の新年の抱負を掲載しています。各会派の構成については、最終面をご覧ください。

### アフターコロナに向け 区政を前進!

練馬区議会自由民主党 (15人)

謹んで新年のお慶びを申し上げます。  
日頃から練馬区議会自由民主党に多大なるお力添えを賜り、心より感謝申し上げます。本年が区民の皆様にとって素晴らしい一年となりますよう、ご祈念申し上げます。  
昨年は、新型コロナウイルスの感染症法上の分類が5類に移行し、社会経済活動が本格的に再開し始めました。また、入国規制が撤廃され、円安の影響もあり、訪日外国人旅行者数はコロナ禍前の水準を取り戻しつつあります。  
また、練馬区においては、NHK朝ドラ「らんまん」の放映やハリー・ポッター・スタジオツアー東京のオープン、全国都市農業フェスティバルの開催など、区内外からの注目を集め、多くの方が練馬区に訪れた一年でした。  
しかしながら、資源価格の高騰や円安の進行等による物価高などによって、依然として日本経済は低迷が続いています。  
練馬区議会自由民主党は、区議会第一会派としての責任ある立場から、疲弊する区民生活や地域経済をお支えるために、様々な政策提言を行い、練馬区政を牽引してまいります。

### 物価高対策で

### 区民の生活を守る!

練馬区議会公明党 (7人)

新春を寿ぎ、謹んでご挨拶申し上げます。  
皆様には、日頃より公明党をご支援いただき、心より感謝申し上げます。  
昨年は、新型コロナウイルス感染症も5類に移行され、「ねりま推し」を合言葉にNHK朝ドラ「らんまん」の放映やハリー・ポッター・スタジオツアー東京のオープンなど、練馬区のアピールに取り組んだ一年となりました。  
公明党は、電気・ガス代等の補助や物価高対策をはじめ子育て支援を推進し、住民税非課税世帯等への早急な給付金支給も進めました。  
これからも物価高対策・区内経済活性化に向けて全力で取り組み、区民の皆様の暮らしを守ってまいります。  
本年も練馬区議会公明党への力強いご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

### 区民と共に練馬の未来を切り開く!

練馬区議会都民ファーストの会・未来会議・国民民主党 (6人)

謹んで新春をお祝い申し上げます。  
昨年は、新型コロナウイルスが感染症法上「5類」に移行し、停滞した社会活動の活性化の取組や、関東大震災から100年という節目の年で「攻めの防災」という施策の展開を図るといった難しい課題に向き合った年でありました。  
また安心して出産・子育てができる施策にも力を入れてきました。  
持続可能な区政運営にはDX戦略はもとより、シニア世代の活躍や障害者の就労支援の強化など、一丸となって練馬区の未来を切り開いていく協働の力がさらに必要です。  
我が会派は本年も区民の声に寄り添い、共に支え合い、その職責を果たすため、議会活動に邁進してまいります。

### 人へ 未来へ まっとうな政治へ

練馬区議会立憲民主党 (6人)

謹んで新年のお慶びを申し上げます。  
旧年中は選挙で我が会派も新人2名が仲間に加わり、総勢6名へと躍進を遂げた一年でした。この力を区議会が発揮しこれまで以上に区民の皆様の生活を守ってまいります。  
白石けい子「福祉現場の一層の充実に向け、働きかける。」  
沢村信太郎「対話と提案」で区民福祉向上に取り組みます。  
富田けんじ「今年も区民の生活が第一。身近な政治を。」  
渡辺てる子「暮らす人、働く人が真ん中の政治を!」  
たかはし純「誰もが安心して希望を持てる政治を!」  
石森愛「子育て・ジェンダー平等を一步でも前へ!」  
本年も引き続き練馬区議会立憲民主党に対し、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。

### 平和を守り安心して暮らせる練馬を

日本共産党練馬区議団 (5人)

昨年は、イスラエルによるガザ攻撃が起こり、罪のない市民や子どもたちの命が失われました。日本では「失われた30年」の経済状況の下、物価高騰が重なり区民の暮らしや区内事業者は大きな影響を受けています。  
こうした中、練馬区では学校給食費の第2子以降無償化や区非正規職員への期末手当等の支給、産前産後妊産婦の国保保険料免除など区民の切実な要望が一步前進しました。  
今年こそ学校給食費の完全無償化、国保や介護保険料等の引下げなど区民の暮らしを守る手立てをさらに強めるとともに、戦争のない平和な世界となるよう力を尽くします。

### ともに練馬区政を変えましょう!

インクルーシブな練馬をめざす会 (3人)

新春のお慶びを申し上げます。明るい希望を持ちたい新年ですが、世界では戦争がやまず、国内は物価高騰等で日々の暮らしが窮地に追い込まれています。そんな中、区民の生活を支えるべき練馬区は、81億円以上もかける豪華な美術館改築、再開発や大昔の道路計画等、古い政治に固執今年こそ、誰もが安心して暮らせる区政へ転換が必要です。  
2年後の区長選挙も見据え、区政を変えるべく、幅広い区民の皆様と力を合わせながら、全力を尽くします!

### 改革に新しい風を!

練馬区議会日本維新の会 (3人)

謹んで新春のお慶び申し上げます。  
昨年の選挙にて、練馬区議会に新しく日本維新の会の議員を誕生させていただき、心より感謝いたします。  
誰もが練馬区に住んでいてよかった、住み続けたいと感じていただけるよう改革を進めてまいります。  
特に子育て支援、教育の充実、区内経済の成長戦略などに取り組みまいります。  
引き続きご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

